



CALI

EMPRESAS MUNICIPALES

Armitage niega que haya decreto para atornillar directivos en EMCALI

Se trata de una resolución de la junta directiva de las empresas municipales de Cali, Emcali, que preside el saliente alcalde



Caracol Radio Cali



CARACOL RADIO CALI | Cali | 02/12/2019 - 09:13 COT

En esta resolución se cambian todas las normas relacionadas con la conformación de la misma junta y también para la elección del nuevo gerente de las Empresas Municipales de Cali, el cargo más importante de la ciudad después de la misma alcaldía.

Esto le impediría al elegido alcalde Jorge Iván Ospina conformar la nueva junta directiva de Emcali y también nombrar al nuevo gerente. Seguirán en funciones los actuales directivos y el titular de la gerencia de Emcali, Gustavo Jaramillo.

Lea también: Final del Fútbol América vrs Junior sábado 4 de la tarde

Hoy el sindicato de Emcali, Use, anunció que interpondrá las denuncias ante los entes de control por extralimitación de funciones contra el alcalde Armitage y los directivos de Emcali, empresas municipales de Cali.-

Sin embargo, el alcalde de Cali Maurice Armitage, negó que haya tal **decreto** *“eso es una mala información y es infundado, nosotros venimos haciendo un trabajo con la Universidad del Valle y la propuesta fue una de las recomendaciones que nos hicieron, pero el gerente sale como yo, él tiene igual de afán de irse como tengo yo, el alcalde electo no ha perdido la facultad de nombrar la junta directiva y el gerente de la empresa, no tengo la intención de atornillar a nadie a un puesto”*.

El Alcalde electo de Cali, **Jorge Iván Ospina**, calificó como ilegal la resolución de la junta directiva de EMCALI, dice que no puede pasar por encima de la ley ni por encima de los acuerdos del concejo. Además le dice al gobierno actual que este tipo de resoluciones no se hace a portas de terminar el mandato “no se deja amarrado el gobierno”.

Comentarios 0

Cali

Valle del Cauca

+



"Si llegan los penales, no me imagino como será la cagadera en ese estadio"

"Yo ya me siento campeón" Paulo César Arango